

Segunda

Necesariamente los perceptores de subvenciones vendrán obligados a justificar documentalmente la aplicación de la inversión de los fondos recibidos.

Tercera

Los expedientes podrán incoarse a solicitud de los propios interesados o de oficio a iniciativa de la Dirección Regional de Asistencia Sanitaria.

Murcia a 5 de febrero de 1988.—El Consejero de Sanidad, **Ricardo Candel Parra**.

Ilmos. Sres. Secretario General Técnico y Director Regional de Asistencia Sanitaria.

1236 ORDEN de 5 febrero de 1988, por la que se establecen los criterios para el otorgamiento de subvenciones a Ayuntamientos de la Región para el mantenimiento de Centros de Orientación y Planificación Familiar.

Ilmos. Sres.:

Publicada la Ley 2/88, de 30 de enero de esta Comunidad Autónoma para 1988, en las que se prevé una partida destinada a subvencionar económicamente el mantenimiento de los Centros de Orientación y Planificación Familiar de la Región (Programa 18.03.412 C. Capítulo IV, Concepto 461), es necesario regular las Normas de concesión de las citadas subvenciones.

En su virtud,

DISPONGO:

Primero

Podrán ser beneficiarios de subvención a los fines indicados, aquellas Corporaciones Locales que dispongan en la actualidad de Centros de Orientación y aquellas otras en las que va a constituirse en el presente ejercicio.

Segundo

La cuantía de la subvención se calculará en función de los siguientes criterios:

1. Población de la zona que atiende el Centro de Planificación Familiar.
2. Actividad asistencial realizada por el Centro en el ejercicio 1987.
3. Memoria económica del Centro en el ejercicio anterior.

Tercero

La subvención irá destinada a gastos de funcionamiento del Servicio de Planificación Familiar que incluye gastos de personal, material sanitario, gastos de transporte de muestras y otros. A estos efectos, con los Ayuntamientos que reciban la subvención, se formalizará un Convenio escrito entre la Consejería de Sanidad y el Ayuntamiento correspondiente, donde se recojan los conceptos prácticos de la colaboración entre ambas Instituciones en materia de Planificación Familiar.

Cuarto

Los expedientes podrán incoarse a solicitud de los pro-

prios interesados, o de oficio a iniciativa de la Dirección Regional de Asistencia Sanitaria.

Quinto

Los perceptores de subvenciones vendrán obligados a justificar documentalmente, la aplicación de la inversión de los fondos recibidos.

Sexto

Las correspondientes solicitudes deberán ser presentadas en el Registro General de esta Consejería, directamente o por cualquiera de los medios previstos en la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo que finaliza el 15 de marzo de 1988, y dirigidas al Excmo. Sr. Consejero de Sanidad (Dirección Regional de Asistencia Sanitaria), Ronda de Levante, 11. Murcia. Las solicitudes que se reciban con posterioridad, se atenderán siempre que lo permitan las disponibilidades presupuestarias.

Murcia a 5 de febrero de 1988.—El Consejero de Sanidad, **Ricardo Candel Parra**.

Ilmos. Sres.: Secretario General Técnico y Director Regional de Asistencia Sanitaria.

1244 ORDEN de 5 de febrero de 1988 de la Consejería de Sanidad, por la que se establecen normas reguladoras de los criterios de otorgamiento de determinadas subvenciones del Programa 412 D «Salud Mental» de 1988.

Ilmos. Sres.:

Publicada la Ley Regional 2/88, de 30 de enero, de Presupuestos Generales de esta Comunidad Autónoma y figurando en ellos el Programa 412 D «Salud Mental», Partida 480, en el que se prevén diversas dotaciones para la concesión de Ayudas y Subvenciones cuya asignación, a través de las Familias e Instituciones sin fin de lucro, sirvan a su desarrollo, parece conveniente regular las normas de concesión de las citadas subvenciones para dar cumplimiento a lo señalado en la citada Ley de Presupuestos en cuanto a criterios de publicidad, concurrencia y objetividad.

En su virtud,

DISPONGO:

Primero

Los objetivos de dicho Programa dirigen su atención finalista hacia diversos aspectos sanitarios entre los que cabe distinguir la lucha contra las toxicomanías y drogodependencias y las actividades para mejorar la Salud Mental.

Segundo

Los criterios que habrán de tenerse en cuenta para el otorgamiento de las subvenciones que aquí se regulan son los siguientes:

- a) Que sean para Familias o Instituciones constituidas en la Región o con actividad en la misma.
- b) Que tengan por fin la mejora de la Salud Mental y la prevención, asistencia y reinserción de las toxicomanías.
- c) Que sirvan para un mejor funcionamiento de los Programas de Salud Mental y de intervención en drogodependencias.